



Polizeirevier Burgenlandkreis

Polizeimeldungen des Polizeireviere Burgenlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen vom Mittwoch:

Unfallflucht

Weißenfels- Ein LKW-Fahrer rangierte am Mittwochmorgen mit seinem Gespann in der Beuditzstraße und kollidierte hierbei mit einem geparkten Auto. Anschließend setzte der Trucker seine Fahrt einfach fort. Die Ermittlungen zum Verursacher wurden aufgenommen.

Einbruch

Weißenfels- Zeugen riefen am frühen Mittwochmorgen die Polizei, da in der Naumburger Straße verdächtige Geräusche aus Richtung einer ehemaligen Verkaufseinrichtung zu vernehmen waren. Vor Ort stellten Streifenbeamte eine beschädigte Ladentür fest, welche mit einem Hebelwerkzeug traktiert wurde. Die Tür hielt jedoch der Gewalteinwirkung stand und blieb zu. Der oder die Täter zogen ohne Beute davon.

Kontrolle I

Zeitz- In der Schädestraße haben Beamte einer Streife in der letzten Nacht einen stark alkoholisierten Radfahrer aus dem Verkehr gezogen. Ein Test ergab einen Wert von 1,72 Promille. Der Betroffene musste eine Blutprobe abgeben, entsprechende Ermittlungen wurden eingeleitet.

Kontrolle II

Zeitz- Am späten Dienstagnachmittag wurde in der Gleinaer Straße ein PKW-Fahrer von einer Streife angehalten und kontrolliert. Dieser war nicht im Besitz eines Führerscheins, ein durchgeführter Drogenschnelltest war positiv. Er musste im Klinikum eine Blutprobe abgeben. Strafrechtliche Ermittlungen wurden eingeleitet.

Verkehrsunfall Personenschaden

Zeitz- Eine PKW-Fahrerin befuhr am Dienstagabend die Dr.-Bergius-Straße und beachtete an der Kreuzung zur Rehmsdorfer Straße einen anderen bevorrechtigten Wagen nicht. Bei der Kollision wurde die Beifahrerin des bevorrechtigten Autos leichtverletzt und kam ins Krankenhaus. Die nicht mehr fahrtüchtigen Fahrzeuge wurden abgeschleppt.

Verkehrsunfall mit Wild

Mertendorf- Zu einem Verkehrsunfall mit Beteiligung von Wild kam es am Mittwochmorgen am Ortsausgang von Mertendorf. Hier hatte der Fahrer eines PKW ein Reh erfasst und verletzt. Das Tier wurde mit einem Schuss aus der Dienstwaffe eines Polizeibeamten von seinem Leiden erlöst.

Fahrrad verschwunden

Naumburg- Aus dem Flur eines Mehrfamilienhauses in der Weißenfelder Straße ist in der vergangenen Nacht ein Fahrrad verschwunden. Unbekannte Diebe waren ins Haus gelangt und stahlen das im Hausflur ungesichert abgestellte Rad.